
COMPTE RENDU BUREAU DU 16 10 2024

Présents : Patrick, Bertrand, Nathalie, Julie, Philipe, Florian et Dominique

Role et mission de chacun

– Trésorier (Bertrand) : idem l'année dernière
Question posée à Bertrand : « sur le montant des licences, quelle répartition entre le comité, la
ligue et la FD » Bertrand fera un retour.

– Secrétaire adjointe (Nathalie) : Résultats du championnat 29 et transmission par FB et au
Webmaster

– Secrétaire (Dominique) : compte rendu des réunions et relevé des questions posées sur
Messenger pour assurer un suivi des réponses.

– Webmaster (Philippe) : Création et gestion du site Web
– Directeur sportif (Julie) : 

-  Juge  arbitre  des  compétitions  organisées  au  niveau  du  comité,  secondée  par  le
président 
-  Conseil de discipline si besoin de le réunir avec le président + 3 autres membres
- Réponse aux questions des licenciés (soumission au comité avant de répondre si
besoin)
- Gestion des inscriptions et des résultats des OD

– Président (Patrick) :
- Relation avec les institutions, les présidents de club, la ligue, la FD, la banque...
- Back up de l'ensemble des missions
- Communication extérieure, validation et au minimum info au président.

Question posée à Patrick : « démarches préfecture et banque après l'AG » Pat verra avec Didier et
fera  le  changement  à  la  Banque.  Pour  le  compte  rendu  de  l'AG,  Pat  regroupe  les  notes  et
demandera à Dom d'en faire une rédaction »

    « changement de programmation des matchs de championnat », minimum
si les clubs sont OK info à Pat, de préférence transition par le président pour faire les demandes,
afin d'éviter les questionnements ou mécontentements. Il en porte la reponsabilité.

– Membres sans mission particulière (Florian et Didier) : soutien aux autres membres et
plus si affinité

Point sur les licenciés 2024/2025

180 licenciés au 23 09 2024 répartis en 4 catégories :
– 138 masculins
– 24 féminines
– 12 juniors G
–   6 juniors F

54 nouveaux licenciés (8 j, 36 m et 10 F)
Une communication auprès des présidents de club (messenger, FB, site web)
Question  posée :  « quand  les  licenciés  recevront-ils  leur  licence ? »  Bertrand  se  rend  à  l'OF
Remiremont et pense quelles seront remises à ce moment là.

Réponse aux mails de Jean-Christophe et Jo

Réponse à faire par Julie en s'appuyant sur le message de Pat à ce sujet

Calendrier

Coupe de comité : pourquoi pas l'organiser par le bureau lui-même (bureau OK), Pat voit avec le
maire de Pleyber Christ pour la salle, et Bertrand se renseigne à Guiclan au cas où ce ne soit pas
possible à Pleyber.
Pour les 2 OD, on relance les présidents (peut être les Rats Darts en mai et  le Guilvinec en
Janvier) à confirmer
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Achat de cibles

Bertrand demande un devis pour 10 et 15 cibles à Olie's Darts
Julie fait également un devis Ti an Darts

Achat d'un ordi portable et d'une imprimante 

La FD octroie une aide de 400 € pour l'achat d'un ordi et 100 € pour une imprimante (à confirmer)
Bertrand demande un devis

Hébergement du site web

Après présentation par Philippe, le choix du bureau se porte sur OVH

Droit à l'image et conservation des données des licenciés

Voir avec les présidents et remonter les joueurs qui ne souhaitent pas apparaître sur les photos.
(ou simplement, ils se retirent à ce moment là)
Pat se renseigne à la CNIL pour la conservation des données.

Point sur l'OD de Plogonnec et questions sur la fermeture des inscriptions 6 j avant l'Open

80 inscrits, tournoi en poule car moins de 64 par catégorie 
Si on n'arrive pas à 64, rien n'empêche de s'inscrire en dernière minute.
Proposition :  pour  le  prochain  tournoi,  retour  des  présidents  pour  le  mardi  soir,  et  en  retour,
communication dès le jeudi pour informer du nombre de places restantes.

Problème posé  par  l'organisation  du championnat  du  monde des  gens  qu'on  commait  par  le
Tempo

Cet événement se passe le week-end le plus près du 11 fnovembre.
Julie leur fait un mail pour leur expliquer notre point de vue, mais dès l'année prochaine nous
ferons attention à ne pas mettre d'Open ce week-end là au calendrier.

Pour la suite des réunions de bureau, souhait de se rencontrer plus réguliièrement sur des temps
plus courts.


